
2017年8月2日 星期三
统筹：胡田野 美编：高磊 校对：学文 彩华 AA07郑运动NEWS

昨天，美国奥组委发布消息，美国洛
杉矶已经与奥林匹克领导层达成协议，将
在举办2028年奥运会，预计国际奥委会将
在稍晚时间发布相关声明。这样，巴黎将
成为2024年夏季奥运会的举办城市。

上个月初，国际奥委会一致投票决定
同时产生 2024年和 2028年夏季奥运会的
举办城市，通过谈判来决定巴黎和洛杉矶
哪个城市先举办奥运会。值得一提的是，
巴黎上次举办奥运会恰好是在1924年，因
此在本次申奥时，巴黎奥申委特意强调了
“百年奥运”的概念。在洛杉矶的“成人之
美”之下，如今巴黎最终如愿。

巴黎 奥运村建在“电影城”

巴黎曾是 1900年第二届奥运会的举
办地，在 1924年第二次举办奥运会后，巴
黎分别在 1992年、2008年与 2012年申办
奥运会，却均告失败。而在今年，巴黎终
于再次迎来奥运会的主办权。

巴黎奥申委表示，2024年巴黎奥运会
的奥运村将建造在法国现在较为贫困的地
区，而这样做也有利于缓解该地长久以来
的经济社会问题。奥运村的主体部分将
建在法国著名导演吕克贝松设计的“电影
城”中，而该地目前是欧洲最主要的电影

拍摄及制作中心之一。在奥运会结束之
后，奥运村将被改造成“巴黎塞纳河畔的
生态城”。另外，奥运会的到来还将促进
当地交通设施的建设。届时，当地将完成
一条地铁线路的改造以及两条线路的新
建工作。

洛杉矶 三届奥运同一主赛场

洛杉矶的申办口号是：追随太阳。
1984年洛杉矶奥运会，美国成功创造了奥
运会的盈利模式，让之后几届借此商业模
式运作的奥运会都大赚了一笔，这才使办
奥运成了诱人的蛋糕。因此，外界也普遍

认为洛杉矶有能力改变各国对办奥运的
看法，重新燃起申办奥运的热情。

2028夏季奥运会将是洛杉矶第三次
主办奥运会。洛杉矶曾于 1932年和 1984
年两次主办了奥运会。根据洛杉矶奥申
委的申办陈述，2028年洛杉矶夏奥会的
主赛场还将是前两届的主赛场洛杉矶
纪念体育场。除了主场馆以外，举办奥
运会最需要花费财力的各国代表团和
媒体的住宿问题也已经解决。

奥运场馆的再利用，洛杉矶人的精
打细算值得借鉴。
厉苒苒

涉嫌逃税
C罗出庭创另类纪录
215家媒体在法庭外等候
超过西班牙史上任何一场庭审

皇马巨星C罗昨晨在西班牙马德
里参加了对其涉嫌逃税一案的庭审，
并在法庭上进行了自辩。

C罗在陈述中非常自信，他的辩护
律师也在他自辩结束之后表示一切都很
好。西班牙媒体披露这名葡萄牙巨星对
法官说了一句话：“如果我的名字不是克
里斯蒂亚诺·罗纳尔多，那我就不会出现
在这里。”但是当地检察院坚持认为，C罗
从2010年开始利用自己创立的公司，“有
意识地”逃避税务职责。有215家媒体在
法庭外等候C罗的出现，这一数字超过
了西班牙历史上的任何一场庭审。西班
牙通讯社埃菲社此前报道，C罗拒绝补
缴税款，他认为自己没有逃税而且非常
看重自己的声誉，这也是他坚持出庭希
望自证清白的原因。但是西班牙马德里
波苏埃洛地区法院的大法官费雷尔已经
接受了检察部门对C罗逃税1470万欧元
一案的控诉。在法庭此次收到的起诉通
知中，C罗被控四项罪名，包括涉嫌逃税
1470万欧元。如果C罗被认定在2010
年到2014年逃税罪名成立，那么这名葡
萄牙巨星将面临巨额罚款甚至监禁的判
罚。不过按照西班牙刑法规定，当被告
人量刑在24个月以下，且弥补了民事责
任，之前也没有犯罪记录的情况下，可
以免于牢狱之灾。 刘毅

2017年是2020年东京奥运会周期的第
一年，根据女排总教练郎平的计划，今年主要
目标是考察新人，增加变化。作为执行主帅，
冲在第一线的安家杰忠实地执行郎平的发展
战略，因此，近一段以来中国女排在参加各项
赛事中，表现出现起伏，成绩一般是正常的，
尽管如此，仍让安家杰感受到了不小的压
力。对于所有新人们来说，机会是越打越少。

张常宁终于伤愈归队，这意味着朱婷

在主攻线终于迎来强有力的队友，朱婷和
张常宁作为打主攻的队友，将让中国女排
主攻线恢复里约奥运会夺冠时的人员配
备。同时，张常宁归队也让中国女排“朱
袁张”最强组合重现赛场，这对于带动队
内新秀们的成长是非常有利的。袁心玥
虽然在副攻位置上的表现还不算很成熟，
但杀伤力很大，只是在拦网时机方面还要
向大姐颜妮和徐云丽取经学习。

恒大足校2017年招生已累计
接受全国报名30588人

截至8月1日，恒大足校2017年招生
已经累计接受全国报名30588人，同比增
16%，完成招生测试 11800 人，同比增
13%。100多个城市的 30588名足球少年
争抢600个招生名额。

恒大足球学校融足球培训与基础教
育为一体，面向全国招收 8~12岁的少年
儿童，现有学生2800人。

2012年3月，创校之初已明确其战略
定位：一是出于社会责任。足球要靠自身
基础，不能只靠买外援。买外援可以提高
联赛的水平，激活球市，但要真正提高中
国足球水平，还是要从青少年抓起。二是
着眼未来发展。有高水平的教练队伍，有
高质量的基础教育，有恒大持续不断的投
入，同时依靠恒大规模、实力和管理，相信

中国、亚洲乃至世界的明星球员将诞生在
恒大足校。

学校采用皇马青训大纲，周一至周五
进行4次足球培训，每周参加一次高水平
的校内或校外联赛。

不仅如此，恒大足校建立了科学的四
级选材体系和完善的竞赛体系，并于
2014年创建西班牙分校，继续探索并完
善自己的青训体系，这几年已不断派遣优
秀学员前往西班牙受训。

不错过每一个有天赋的好苗子，
创建中国足球的“黄埔军校”

恒大足球致力于培养“有文化底蕴的
足球人”和“有足球特长的文化人”。

经多年发展，目前恒大足校已累计为
国青国少输送人才51人132次，学校队伍
参加国内外比赛累计获得冠亚季军 100
多项。有 100多名学生与恒大俱乐部签

约，成为恒大俱乐部梯队的职业球员，其
中恒大足校西班牙分校培养的陈泉江已
经是恒大俱乐部一线队球员。

“如果中国有 100所恒大足校，中国
足球的发展就会完全不一样。”在前不久
到恒大足球学校调研时，国务院足球改革
发展部际联席会议办公室常务副主任
李毓毅曾这样直言。

中国足协副主席容志行则表示：“希望
恒大足校成为中国足球的‘黄埔军校’。”

据悉，恒大足校目前已经在湖南、广
东、河南、陕西、江西、海南、广西、福建、湖
北、四川、云南等11个省的17个中心城市
建立了首批 18家青训基地和地区分校。
在各国内分校和青训基地长期参加训练
人员6400余人。

有业内人士分析说，“足球从娃娃抓
起”，恒大足校打造的新式办学模式，或让
整个中国足球受益。

体教结合，恒大足校新模式受关注

不错过每一个有天赋的好苗子，
志在打造中国足球的“黄埔军校”。
自从2012年开始招生，恒大足校至
今已经开办了5年。如今，恒大足校
2017年招生火热进行中，各地家长
踊跃报名。 郑报融媒记者 王亚平

办奥运，您先请！2024年，巴黎
洛杉矶“让先”成人之美 举办2028年奥运会

世界女排大奖赛总决赛今天在南京开球

中国女排“朱袁张”再次聚首

女排大奖赛·分组
巴西、荷兰、中国
塞尔维亚、美国、意大利

女排大奖赛·赛程
8月2日 19时30分
中国——巴西
8月4日 19时30分
中国——荷兰
8月5日 15时 半决赛
19时50分 半决赛
8月6日
15时 季军争夺战
19时50分 决赛

2017年世界女排大奖赛总决赛今天将在中国南京开赛，被球迷亲切
称为“朱袁张”的女排三大核心朱婷、袁心玥、张常宁重新聚齐，重现中国女
排的最强阵容，这也增强了执行主帅安家杰家门口争冠的信心。

女排大奖赛的总决赛赛制以前是单
循环，这次采取了分组赛制。中国女排与
巴西队、荷兰队分在一组。中国队要想小
组出线，首先要取得小组前两名，这个目
标看似容易，实现起来却并不简单。

2012年宁波总决赛中国女排当时获得
第五名，这次在南京举行大奖赛总决赛，虽
然女排头号任务与目标是练兵、考察新人，
但作为东道主，成绩也不能太差，否则也难

以达到练兵和积累信心的目的。中国女排
在本年度大奖赛分站赛的成绩是第七，原本
是没有取得总决赛的参赛资格，只因为有东
道主的便利，才幸运地晋级了总决赛，这让
中国女排上上下下背负了不小的压力。从
练兵角度说，在南京能与巴西等强手过招，
对于中国女排新人们是一个绝佳的机会，
也会在强强对话中，让郎平与安家杰更好
地观察谁将是后起之秀。 北晚

张常宁伤愈归队

练兵与成绩要平衡

朱婷

张常宁

袁心玥


